

## UAA continúa con el impulso de talentos universitarios a través del Festival Mayo Gallo Showcase



### BOLETÍN 156

- La Autónoma de Aguascalientes abre oportunidades a músicos emergentes gracias a este tipo de eventos.
- Derivado del Festival Mayo Gallo Showcase se derivan artistas universitarios como DeiVich, quien recientemente participó en el Cuartel del Arte de la Feria Nacional de San Marcos.

La habilidad musical dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes queda de manifiesto nuevamente a través de David Vidales Torres “DeiVich”, un joven estudiante de segundo semestre de la Lic. en Mercadotecnia, ganador del concurso “Talentos Universitarios Mayo Gallo Showcase”, evento de la institución que busca impulsar a los talentos emergentes de la entidad.

Con su proyecto musical enfocado en los géneros indie y folk, “DeiVich” fue parte del concurso a través del cual el Departamento de Difusión Cultural suele observar a los artistas que surgen dentro de la institución, ya sean de bachillerato o de cualquier carrera.

David Vidales comentó que desde hace varios años viene consolidando su proyecto de género folk, con letras introspectivas, apoyándose de su guitarra y su voz, sin embargo, destacó que gracias a la convocatoria que conoció a través de la UAA, decidió atreverse a fortalecer aún más sus creaciones musicales y ha logrado una mayor proyección..

En ese sentido, detalló que fue gracias a la participación que tuvo en el Festival Mayo Gallo Showcase edición 2023, en donde logró ser el ganador, que se hizo acreedor a varios premios, como la grabación de tres canciones con el productor Gerardo Casmo, reconocido a nivel nacional por su trabajo, un espacio para presentarse en el próximo Festival Mayo Gallo, incentivo económico, una sesión fotográfica, así como el derecho de participar en la Feria Universitaria 2024 y la grabación de un videoclip profesional.

DeiVich destacó que gracias al impulso que tuvo con su participación en la UAA, ha logrado colaboraciones importantes dentro del medio artístico, entre ellas, una grabación con el tecladista de la también reconocida artista chilena, Mon Laferte, experiencia que le permitió aterrizar nuevas ideas para futuros proyectos.

En plataformas digitales, la música del universitario de Mercadotecnia, suma un gran número de canciones listas para ser disfrutadas. Recientemente, tuvo una destacada participación en la Feria Nacional de San Marcos, en el Cuartel del Arte.

Es así que la Universidad Autónoma de Aguascalientes mantiene su compromiso con el fortalecimiento de la cultura a través de la generación de certámenes como concursos Mayo Gallo Showcase, incentivando no sólo a la comunidad universitaria, sino a talentos emergentes de la entidad y la región.

—000— Ciudad Universitaria 08 de mayo de 2024